



Museo Virtual de Antropología de Xalapa

Actualmente el Museo de Antropología de Xalapa (MAX) esta considerado como una de las instituciones sobre la historia precolombina más importantes de América Latina.

El museo surge en el año de 1940 con el nombre de Museo Antropológico Veracruzano. Posteriormente en el año de 1957 pasa a formar parte de la Universidad Veracruzana, y por las necesidades propias del museo se construye en el año de 1985 un nuevo edificio, el cual tiene su inauguración el 30 de octubre de 1986.

Hoy en día, el área de exhibición del MAX cuenta ahora con más de 9 mil metros cuadrados, en los que se distribuyen cerca de dos mil quinientas piezas de arte prehispánico. En el subsuelo del MAX existe una vasta área de bodegas en las que se guardan alrededor de 25 mil obras prehispánicas y además se cuenta con varias líneas de investigación y proyectos relacionados.

Por lo antes mencionado, y dada la importancia del MAX y de sus colecciones, se desarrolla el proyecto del Museo Virtual de Antropología de Xalapa, el cual tiene por objetivo divulgar y poner a disposición del público en general a través de un recorrido virtual interactivo por Internet, una exhibición que despliega 30 siglos de arte e historia siguiendo una progresión en tiempo y en espacio.